



Enjoy MUSASHINO

NO. 77 2024年9月 武蔵野ローンテニスクラブ

ご挨拶

パラリンピック 車いすテニス 男子シングルスで小田凱人君が史上最年少で金メダルを獲得、第1シード 世界ランキング1位のヒューイット選手をフルセット2時間半の激戦で制した事はテニス界に限らず、日本人にとってカブけられた事だと思います。

今年、オリンピック選手が自身の優秀な結果を報告する際、必ずそのスポーツの競技人口が増えてくれる事を願っていると話されています。スポーツを通じて、心身共に健康である事を日々感謝する次第です。

短い秋になりそうですが、少しの時間でもクラブに足を運んでいただき、テニスに会話に花を咲かせてほしいと思います。

代表 内藤昇一

エンジョイチームダブルス結果【7月20・21日開催】

チーム毎の戦略にチームカラーが出て観戦も楽しめる試合が多数ありました。

優勝 Cチーム 準優勝 Bチーム 3位 Dチーム 4位 Fチーム



小学生大会【8月7・8日開催】



今年も全国から勝ち上がった小学生が8月8日・9日に当クラブで熱戦を繰り広げました。各地域のコーチは世界に繋がる選手育成を目指して指導していることでしょう。

子供たちは未完成ですがサーブ、ストローク、ネットプレーまで全てのショットを躊躇なく使用していることが印象に残りました。

これから3年後5年後に世界の中で活躍できる選手が出てきそう

予感がします。トッププレーヤーとなって再び当クラブに帰って来て頂けることを楽しみにしたいと思います。

クラブ内シングルストーナメント結果【9月8・14・15日開催】

今年はAクラス大久保さんBクラス東郷さんと若い方の活躍が光りました。Aクラスの大久保さんはチャンピオンの布施さんとの対戦で無念のリタイアとなりましたが、Bクラスの大久保さんは若い力で見事優勝を果たしました。

優勝されました布施さん東郷さんおめでとうございます。



テニスの日 200万人ボレーボレーチャレンジ!

9月23日は何の日かご存じでしょうか。そうです。「テニスの日」です。

1998年にテニス4団体が他のスポーツ団体に先駆けて秋分の日(9月23日)をテニスの日として制定しました。その後メーカー団体や体育協会、学生同好会連盟などの支援も受けて、今日までテニスの日をテニス振興の旗印として多くの方にテニスを楽しんで頂く機会としてきました。

テニスの日では各都道府県テニス協会、民間テニス事業者などで共通のボレーボレーイベントを行っています。これまでに参加された方は100万人を超えて、現在も200万人を目指して毎年各地で行われています。

今年は当クラブでも皆様に楽しんで頂きました。

2024年10月~12月 クラブスケジュール(予定)

■ 10月26日(土)・27日(日) 第52回武蔵野ローンテニストーナメント
ファミリーミックスタブルス

★会員の方のご利用は 26日(土) 15:00頃より数面
27日(日) 14:00頃より3~4面を予定しております。

■ 11月17日(日) プロテニスクリニック

■ 12月1日(日)・7日(土) クラブ内壮年シングルストーナメント



※日程の確定と詳細は改めてお知らせいたします。

ルールとマナー⑩

◆気を付けましょう、フットフォールト!

フットフォールトを軽んじてはいけません。今回のクラブ内トーナメントでも、沢山の方がフットフォールトを犯していました。セルフジャッジだと、相手がいきなりフットフォールトをコールすることはありませんが、癖になり公式戦に参加した時に困ります。

自分ではなかなか気がつきにくいので、パートナーにみてもらいましょう。

◆対戦相手が公式戦で明らかにフットフォールトしていたら?

フットフォールトをしている相手とその事実を再三認めない場合はローピングアンパイアを呼びましょう。

大会本部に呼びに行く前には必ず相手にローピングアンパイアを呼ぶ旨を伝えてから行います。

◆これらもフットフォールト!

サービスの開始時及びサービス動作中にセンターマーク仮想延長ラインを踏んだり越えたりしたらフットフォールト!です。



【フットフォールト!】

【セーフ!】

休会システムについて

原則、休会は一年以上とさせて頂いています。

テニスクラブでは皆様の会費によって施設の維持管理をさせて頂いており、休会システムは皆様のご負担を軽減して会員の継続を頂く為のものです。

転勤及び入院等の長期の療養の場合のみとしていましたが、現在は1年以上ご来場の予定がない場合も休会する事が出来ます。

休会費は休会月から3カ月間の会費を頂き1年間の休会としておりますが、1年に満たないで復会の場合は休会キャンセルとして遡って未払いの会費を頂きます。

また、休会2年目の時期に復会する場合は、その月より会費をお支払い頂く事で復会する事が出来ます。

休会中のクラブご利用につきましては1回5,500円(税込)のビジター料金を頂戴しております。

※ 有期会員(正会員2年等)の方の休会制度はございません。



植栽管理



<2年連続最も暑い6~8月、9月も猛暑>相変わらず暑い日が続くなか、9月の初め、新聞の一面に衝撃的な見出しが載っていました。

思えばこの夏のコート整備や植栽管理は厳しい暑さの中での作業が続きました。身体への負担もそうですが、異常気象による高温は植生にも過酷な環境と言えます。

駐車場にある花木ムクゲは、暑さで人と植物が元気のなくなる季節に、次々に大きな花を咲かせる盛夏を彩る花木ですが、ここ2、3年水切れや夏枯れで花が減少しています。クラブ唯一の夏の花木ですから、早く樹勢を回復してほしいですね。

コートの北の林の中に私たちの作業小屋があります。夏には蝉の鳴き声が降りしきるように響きます。蝉の鳴き声と言えば、夏の風物詩の一つですが、人によって疎ましく聴こえたり、風流に聴こえたりするようです。

<抜け殻や二度と帰らぬ夏の主>耳をつん裂く烈しい鳴き声こそ夏の主に似つかわしい。

市村

新スタッフ紹介

フロントに新しいスタッフが入りました。よろしくお願い致します。



美貴 美都

微力ながら皆様のテニスライフをお手伝いさせて頂きます。
色々教えてください！



加藤 美里

テニスもおしゃべりも大好きなので、ぜひたくさんしゃべりかけて下さい！



ドーム便り

こんにちは。記録的な残暑が続いておりますが、お変わりありませんか。

武蔵野ドームのYouTubeを始めて2年半が経過しました。お陰様でチャンネル登録者数は1,100名を突破して更に上を目指しているところです。

週1本の動画を上げ続ける事はなかなか大変なことではありますが、お客さまから『いつも観ています』『参考にしています』などと言われると励みになります。

撮影はレッスン終了後の夜遅くなる事が多く、ほぼ台本も無くぶっつけ本番でやっているのに至らない点多々あるのですが、予想もしないハプニングが起きたり、良い内容になったりすることもあるので楽しめています。

残念なことにほぼレギュラー出演している松村コーチが、事情により9月中旬から半年ほど離脱してしまうという事態になり、頭を抱えているところですが、色々なコーチに出演してもらって、また違う切り口で作っていかうと思います。



ホレーをゼロから始めてみませんか？/基本を押さえてレベルアップ！

内容等のリクエストがございましたら是非コメント欄に投稿をお願いいたします。

季節の変わり目ですので、皆様体調を崩されませんようご注意ください。



武蔵野ドームテニススクール
支配人 西田哲太郎

シティー便り

武蔵野テニスシティーの近況をお知らせいたします。

ホームページをドーム・クラブと合わせたデザインにリニューアルしました。コーチ紹介も見やすくなりましたのでぜひご覧ください。

また、新サービスとしてタブレット導入を行い入会手続き、出席の確認が便利になり紙資源の削減にも貢献しています。

そして9月中旬よりビジターのレンタルコートを始めました。

雨の日にインドアの快適空間でテニスを是非お楽しみ頂ければ幸いです。空き確認、申し込みはテニスペア経由でお願いします。



【テニスペアQRコード】



写真はこの夏の武蔵野テニスシティー 7月・8月の手作りディスプレイです。

今は10月のハロウィンに向けて準備中です。是非一度、見にいらしてください。

武蔵野テニスシティー
支配人 小池由夏

編集後記

朝晩は秋の気配が感じられるようになってまいりました。

体を動かした後の食事とお酒がおいしく感じる季節です。

是非、プレー後のお酒をお楽しみください。

ただし、自転車でご来場の方は飲んだら自転車を降りて押してお帰りください。事故防止にご協力お願い致します。



支配人 飯田剛